

BASSIN DE POMPEY Initiative

Chantier d'insertion au lycée Bertrand Schwartz

La Mission Locale du Val de Lorraine permet à 7 jeunes en insertion professionnelle d'acquérir une expérience en rénovant une chambre de l'internat du Lycée Professionnel Bertrand Schwartz à Pompey. Une opération menée grâce au soutien de l'Éducation nationale et de Jeunes et Cités.

C'est un appel à projet de la politique de la ville qui a permis d'obtenir une subvention. Alexandre Jeremus, éducateur spécialisé à Jeunes et Cités a encadré, avec M. Lucot, responsable maintenance du lycée, deux équipes de jeunes résidant dans les quartiers de la Penotte de Frouard et des Mouettes à Champigneulle pour des travaux d'une durée de 2 semaines et pour lesquels ils vont être rétribués à hauteur de 200 € chacun. Pour Nathan, 17 ans, Océane, 16 ans et Cassandra, 19 ans l'expérience est



Ponçage, enduits, peinture n'ont plus de secrets pour ces jeunes en insertion professionnelle.

positive « cela nous apprend le travail en équipe et nous prépare pour l'avenir ». Ces trois-là ont déjà une idée bien

précise de leur futur métier qui sera sans doute dans la vente. D'ailleurs l'un d'entre eux a déjà une touche sérieuse. Lau-

rence Orlandini, responsable du secteur formation à la Mission Locale, Sandrine Rabeau et Anne Claire Blonde, con-

seillers techniques les accompagneront dans leur suivi professionnel. Alexandre Jeremus ne voit que des avantages dans cette démarche : « Cela aide les jeunes à aller vers l'effort. Lors de la canicule, ils n'ont pas hésité à venir travailler à 5 h 30 ! Sur les 7 jeunes concernés, 3 partent vers un apprentissage, et un vers un métier du BTP. » Mme Jacquot, proviseur du Lycée, se félicite de telles opérations qui vont dans le sens des orientations de l'établissement : « Nous travaillons aussi avec la Mission Locale dans le cadre de la Plate-Forme Logement qui propose une solution d'hébergement provisoire pour les jeunes en situation d'emploi. Par ailleurs, pour répondre à la réforme sur l'apprentissage, le lycée va ouvrir une section pour apprentis en électricité, tout en les assurant d'une reprise dans l'enseignement en cas de Rupture de contrat ».